Rol de la Sociedad Chilena de Neurocirugía y tareas pendientes

Este año se cumplen 60 años de la fundación de La Sociedad de Neurocirugía de Chile, hecho ocurrido el 13 de abril de 1957, según consta en el Libro de Actas en la Sesión Nº1 realizada el 13 de abril de 1957 en el Instituto de Neurocirugía, Presidida por el Dr. Alfonso Asenjo, obteniéndose la Personalidad Jurídica el 17 de octubre de 1966 como consta en el Decreto Nº 2.502, publicado en el Diario Oficial de la República de Chile el sábado 29 de octubre de 1966.

El LX congreso chileno de neurocirugía coincide con el término del período de mi presidencia, y en ese sentido quiero agradecer todo el apoyo y entusiasmo que han puesto muchos de ustedes para poder desarrollar las diferentes actividades en las que participa nuestra sociedad que sin duda son de gran relevancia en el aprendizaje y desarrollo continuo de nuestra especialidad.

Si bien son muchas las actividades y el trabajo que se realiza, pareciera nunca ser suficiente y eso es lo que debe motivar a seguir avanzando.

Se requiere fortalecer el rol de nuestra sociedad para lograr los objetivos que nos impone el continuo desarrollo de la especialidad en el país, que sin lugar a dudas ha tenido una evolución vertiginosa y constante, ampliando la red de atención neuroquirúrgica e incorporando nuevas técnicas y tecnologías.

Para lo anterior se debe continuar con la incorporación de nuevos socios, dando nuevas facilidades para el ingreso, sobretodo de neurocirujanos jóvenes que aporten energía y produzcan un cambio generacional gradual y consistente.

El foco de nuestra sociedad debe estar centrado en la educación, el compartir conocimientos, la investigación y el generar la interacción con las diferentes instituciones que tienen relación con la formación y acreditación de especialistas, además de mantener presencia relevante en el funcionamiento de la red neuroquirúrgica nacional pública y privada.

También la organización de eventos científicos de la especialidad, de alto nivel, tanto nacionales como internacionales debe ser una preocupación constante de nuestra sociedad ya que con esto se promueve la reunión de especialistas, el intercambio de conocimientos, la educación y finalmente el desarrollo, buscando siempre nuevos y atractivos formatos que faciliten y estimulen la discusión.

Es necesario además posicionar nuestro quehacer neuroquirúrgico a nivel latinoamericano y mundial. Sabemos que contamos con muy destacados exponentes nacionales en las distintas áreas de la neurocirugía y es deber de nuestra sociedad apoyar la difusión de este trabajo en el concierto internacional.

Esta revista que es órgano oficial de la Sociedad de Neurocirugía de Chile debe ser sometida a un perfeccionamiento continuo, con el objetivo de mejorar falencias, incentivar la publicación de trabajos, sobretodo nacionales y lograr finalmente su indexación.

Muy relevante es la relación de nuestra Sociedad con otras sociedades afines y también con la industria, alianzas que deben producirse con total transparencia y con el único propósito de beneficiar el desarrollo de las especialidades médicas, el cual se traduzca finalmente en un impacto positivo para nuestros pacientes.

Tengo plena convicción en la capacidad de los neurocirujanos chilenos para llevar a cabo los desafíos aquí planteados y evidentemente esto se logrará de manera más consistente y rápida si logramos trabajar conjuntamente desde el seno de nuestra Sociedad con energía, motivación e inclusión, por lo que aprovecho esta oportunidad para desear el mayor éxito a los futuros directivos de la Sociedad de Neurocirugía de Chile.

Dr. Franco Ravera Zunino Presidente Sociedad Chilena de Neurocirugía